

IDEMALAT



**ENTREGA DEL DIPLOMA de Reconocimiento como
“ASOCIADO DE HONOR” del
Diputado Jaime Álvarez Cisneros.
*Presidente de la Comisión Especial de Energías
Renovables.***

CAMARA DE DIPUTADOS-LXI Legislatura.

**Palabras del Presidente y Director Ejecutivo del
IDEMALAT. Lic. Arturo Jairo García Quintanar. Palacio
Legislativo.**

“México cuenta con enorme y rico potencial de generación de energía eléctrica. Sin embargo, se carece de estrategias de fomento y desarrollo, para la planeación de la utilización de fuentes de energías renovables y no contaminantes. Es por ello que nuestro Instituto para el Desarrollo Energético y Minero, hace un Reconocimiento al Presidente de la Comisión Especial de Energías Renovables de la Cámara de Diputados.

IDEMALAT



Derivado de lo anterior, el **Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT** ha planteado a la Cámara de Diputados en la LXI legislatura, una nueva etapa, a fin de intercambiar las experiencias en la legislación de los diversos países integrantes del Parlamento Latinoamericano

Por ello el IDEMALAT, a partir de la firma de un Convenio de Colaboración con la Mesa Directiva de la actual legislatura, en abril del 2011, organizará conjuntamente con los diputados de la LXII Legislatura, diversos foros parlamentarios que *enriquezcan la visión de nuestros legisladores, en materia de energías renovables*. Este organismo contando con el apoyo de la Comisión Especial y de su presidente Dip. Jaime Álvarez Cisneros, ha iniciado contactos con organismos representativos en los estados con recursos energéticos, a fin de desarrollar diversas acciones, que permita difundir el esfuerzo realizado en este trienio en materia de energías renovables”.

DERIVADO DE LO ANTERIOR, EL CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL DEL INSTITUTO PARA EL DESARROLLO ENERGETICO Y MINERO DE AMERICA LATINA, IDEMALAT. EN SESION ESPECIAL EL 23 DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, HIZO ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO AL DIP. JAIME ALVAREZ CISNEROS, PRESIDENTE DE LA COMISION ESPECIAL DE ENERGIAS RENOVABLES. QUIEN AGRADECIO DICHO RECONOCIMIENTO, A PARTIR DE ESTA FECHA, COMOS “ASOCIADO DE HONOR DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL IDEMALAT”.



ELLIC. ARTURO JAIRO GARCIA QUINTANAR. Presidente y Director General del IDEMALAT, A NOMBRE DEL CONSEJO DIRECTIVO, ENTREGA AL DIP. JAIME ALVAREZ CISNEROS, EL RECONOCIMIENTO COMO “ASOCIADO DE HONOR” DEL CONSEJO CONSULTIVO DEL Instituto para el Desarrollo Energético y Minero de América Latina. IDEMALAT.